



令和4年1月25日

厳し寒さが続き、園庭の木々も、北風に吹かれて寒さを倍増させているようです。寒さのあまり、土や草も固くなっていますが、霜柱のサクサクした音が、みんなを和ませてくれます。氷見つけや、雪遊びなど、寒い時期だからこそできることを楽しんでいきたいと思っています。



こんな遊びをします

いろいろな友達と一緒に楽しむ

- お話の登場人物の、表現遊びを楽しむ。
- 鬼ごっこをして、友達や先生と一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 鬼の登場する絵本や紙芝居を見たり、鬼のお面を作ったりする。
- 豆まきをする。
- 氷を見つれたり、雪遊びをしたりする。

身の回りの始末を自分でする

- 戸外から帰ったら、袖をまくり、手洗いをする。
- 手洗い後は、タオルでしっかり拭く。
- ジャンパー、手袋などの始末をする。

こんな歌を歌います

- 豆まき
- コンコンこやま
- コンコンクジャンのうた

着替えや防寒着に 記名をお願いします！

園に置いておく着替えや、汚れた物をいれるビニール袋の準備を、ありがとうございます。スパッツや靴下、防寒着などにも、分かりやすく記名をお願いします。



豆まき 2月3日(木)



節分は、1年の節目とされ、春を迎える前に厄（鬼）を払う行事をします。園でも、自分で作ったお面をかぶり、園庭で豆まきをします。泣き虫鬼やわがまま鬼、いやいや鬼など…元気いっぱい豆まきをして、心の中から追い出したいと思います。



『てぶくろ』のごっこ遊び、楽しんでいます♪

『てぶくろ』のお話に、いろいろな動物が登場するのですが、それぞれの動物になりきって、身体表現を楽しんでいます。最近では、お話の内容を理解し、「入れて〜。」「いいよ〜。」「もう満員です！」という掛け合いを、好きな役になって楽しんでいます。

恥ずかしさや自信のなさが先にたち、身体表現が小さくなってしまってもありますが、一人一人の良さを褒めたり、みんなに紹介したりしながら、楽しんで取り組むことができるように、進めています。

「やったー！まわった！」

こまで遊び始めたころは、こまを両手で挟み、勢いよく回転させて手を離そうとするのですが、これがなかなか思うようにいかず、手から離れた瞬間に、床に転げ落ちる…という場面が多くありました。友達のやり方を真似したり、先生に手を添えてもらったりしながら、繰り返し遊ぶ中で、コツをつかみ、どの子も上手に回せるようになりました。今では、「いくよ、よーいドン！」という声に、こま回し大会がスタートします。「やった！いっぱい回った！」と大喜びしたり、「あー…弱くなってきた…」と、残念がったりと、一喜一憂しながら、賑やかに楽しんでいます。

先日、こまに好きな色を塗りました。こまがきれいな模様を見せて回るのに、感動したり驚いたり。こま回しに、一層夢中なもも組さんです。

